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Messaggi degli Esseri di Luce 
Canalizzati da Monique Mathieu 

    

Osate! 

"È necessario accelerare il movimento diventando consapevoli di ciò che siete, tagliando con il 
vostro passato, senza portare in continuazione questa sofferenza del passato e le esperienze vissute 
nel vostro presente, perché tutto questo vi ostacola. 

Potete constatare quel che è stato il vostro passato, vederlo come un film, ma senza provarne 
tristezza o emozione. Occorre che vi diate ogni possibilità per accompagnare realmente la 
transizione che si realizza individualmente e, come avviene sempre più spesso, anche 
collettivamente. 

Alcuni esseri umani avranno un po' di difficoltà a sopportare le nuove energie, le nuove vibrazioni. 
Ve ne parliamo spesso ma, per voi, questo non significa molto perché di certo avvertite dei 
cambiamenti in voi, ma non potete vederne l'immenso beneficio. 

Mi mostrano successive ondate sempre più luminose che inondano la Terra e tutto ciò che vive.  

Potete percepire queste ondate solo in alcuni momenti grazie ad una presa di coscienza, talvolta per 
uno stato quasi euforico di felicità, soddisfazione, gioia o serenità. Quando percepite questo nel 
corso della giornata, anche per un istante, potete dirvi: "Sto integrando qualcosa che mi libera dal 
mio legame col passato". 

Tutto sta andando molto velocemente, sempre più velocemente. Non perdete tempo, cercate di 
seguire il movimento, e soprattutto, qualunque cosa succeda (lo diciamo, lo ripetiamo e lo 
ripeteremo ancora), non abbiate davvero nessuna paura! 

In questo momento, vedete il vostro mondo crollare; i vostri valori, le vostre leggi non assomigliano 
più a niente e non sapete più da che parte girarvi. È spiacevole per voi, perché i vostri vecchi 
schemi di funzionamento non sono più adatti alla presente epoca. 

Affinché il nuovo mondo arrivi, è evidente che gli schemi del vecchio mondo devono gradualmente 
lasciare posto al rinnovamento tanto sperato dall'umanità, perlomeno da una parte di umanità! Siate 
sempre nel lato positivo della vita, siate sempre nella fiducia! 

Non parliamo solo della Francia. Ci saranno delle paure generate dai vostri sistemi politici, sociali, 
ecc. Contrariamente a ciò che pensano alcuni leader del vostro mondo, la popolazione mondiale si 
lascerà manipolare sempre di meno, perché il risveglio della coscienza inizia a realizzarsi 
veramente. Poco a poco, approderete a realtà diverse, anche del vostro stesso mondo. 

Vi diremo anche questo: 

La Vibrazione Amore ha un'importanza sempre più grande in ogni vita, che sia in quella minerale, 
vegetale, animale o umana. 

Potrete constatare che gli animali diventano sempre più intelligenti. La bellezza dei fiori e degli 
alberi crescerà sempre di più, ma non subito perché, come voi, sono un po' prigionieri di una certa 
pesantezza. 
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È come se alcuni capi di governo (che non sono veramente i governanti, ma non svilupperemo 
questo tema) avessero messo una copertura su tutto ciò che vive. Poco a poco, questa copertura si 
dissolverà affinché la vita possa risplendere di bellezza e Amore. 

L'Amore! Molti di voi si chiedono: "Che cos'è l'Amore, come viverlo, come offrirlo, come 
riconoscerlo?" 

Esiste l'amore di terza dimensione, quello che state vivendo sulla Terra. L'Amore esiste anche su 
altre dimensioni, ma è un Amore con una frequenza vibratoria superiore. 

L'Amore è dentro di voi e chiede solamente di esprimersi! Questo Amore può passare attraverso il 
vostro centro emozionale, ma scende sempre dalle parti più elevate di voi stessi, proprio per 
esprimersi. Spesso, non lo esprimete perché non lo comprendete, in qualche modo lo comprimete. 

Allora, osate! Osate semplicemente dire a coloro che vi circondano che li amate! Osate andare 
molto più lontano dell'amore umano, dell'amore sentimento e dell'amore relazionale! 

Dal momento in cui sentite il bisogno di amare al di là della terza dimensione, aprite molto più 
facilmente le vostre porte interiori affinché l'Amore dei vostri propri piani superiori –vale a dire 
quello del vostro Divino e della vostra anima – possa diffondersi molto dolcemente per poi giungere 
nella vostra coscienza umana. 

L'essere umano funziona su diversi livelli di coscienza: la coscienza umana, la coscienza spirituale e 
la supercoscienza. Utilizziamo questi termini per farvi capire meglio i differenti livelli dell'Amore. 

L'Amore generato dalla vostra anima è certamente molto potente; vi permette di crescere 
spiritualmente. Ma l'Amore della supercoscienza, generato dalla vostra parte divina, ha un potere 
immenso che può permettervi ogni cosa. Quando diciamo "che vi può permettere ogni cosa", 
significa che può permettervi di guarire spontaneamente, e può anche liberare tutti i poteri della 
vostra mente. Quando questo si verifica, non siete più realmente nell'incarnazione e nelle 
esperienze, avete in gran parte superato le esperienze della terza dimensione e vi rendete conto di 
essere in grado di offrire costantemente la Vibrazione Amore a tutti coloro che vi circondano. 

La vera missione di ognuno di voi è quella di poter accedere a ciò che c'è di più bello in voi, vale a 
dire all'Amore Vibrazione, poiché non è un amore sentimento; in qualche modo dovete sbloccare 
questo Amore Vibrazione per irradiarlo di continuo. 

Gli esseri umani che riescono poco a poco a irradiare l'Amore della loro parte divina, attirano a loro 
l'amicizia e tutte le persone che percepiscono questa vibrazione. Queste, sono persone di cui potete 
dire che hanno molto carisma, che hanno uno splendore particolare.  

Potete ottenere questo particolare splendore, questo carisma, ma è necessario che vi amiate! È 
necessario che prendiate coscienza dei giganteschi poteri dell'Amore della vostra parte divina che 
sono in voi e che chiede solamente di manifestarsi!» 

Mi mostrano la prima parte dell'essere umano incarnato nella densità, questa parte all'apparenza 

molto densa poiché la densità del suo corpo è solo un'illusione. Vedo tuttavia questo corpo 

circondato da una bellissima luce bianca. Questa luce è bloccata dalla vibrazione del corpo di 

materia.  
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«Ci sono dodici parti di voi stessi. Avete un corpo di materia e ne avete sempre altre undici copie: 
l'ultimo, l'ultima copia di voi stessi, altro non è che Luce e Amore; esso è costantemente nell'Amore 
Divino, l'Amore Universale.  

Quindi, affinché la vostra parte divina sia in voi, poiché essa è voi, è necessario lasciarla scendere 
nelle altre undici realtà di voi stessi. Avendo fiducia in questa realtà, dovete permettere alla 
fortissima vibrazione dell'Amore, proveniente dalla dodicesima e ultima parte di voi stessi, di 
scendere senza ostacoli fino alla densità. 

A questo punto, questo Amore trasforma la densità. Tutte le esperienze che dovete vivere nella 
densità non hanno più una reale esistenza. Quindi, come vi abbiamo detto, la vostra missione sulla 
Terra è quella di irradiare ciò che ricevete dalle parti più elevate di voi stessi. 

Talvolta, solo per pochi secondi o per alcuni minuti, o anche per un giorno o due, ognuno di voi 
potrà sperimentare questa discesa della Vibrazione Suprema, quella del dodicesimo "corpo" che 
arriva fino alla coscienza. Questa vibrazione attraversa la supercoscienza per andare nella coscienza 
di ciò che siete in quanto esseri umani. 

Questo vi procurerà una gioia intensa: avrete la certezza che siete diversi, che ciò che vedete di voi 
stessi è un semplice riflesso e non la realtà. Avrete voglia di ritrovare questo stato, che sarà come 
uno stato di grazia; sempre di più, lavorando su voi stessi, amandovi, amando ciò che siete, non 
giudicando mai i vostri comportamenti, ritroverete questo stato di grazia.  

Domani non rifarete più l'errore che avete fatto oggi! Se vi colpevolizzate, è perché avete ancora 
delle cose da comprendere e da pulire!" 

Gesù disse: "Ciò che faccio io, potete farlo anche voi in modo ancora più bello!" È questo ciò che 
accadrà dal momento in cui riuscirete a risplendere! 

Avete capacità straordinarie ma non credete in voi stessi, non credete nell'Amore che c'è dentro di 
voi, non credete di poter risplendere costantemente la Luce e l'Amore, non credete di avere un 
carisma particolare, che potete attirare a voi l'amicizia e l'amore di coloro che vi circondano, tutto 
questo perché, ancora una volta, dubitate di voi stessi e perché non vi amate abbastanza. 

Quindi, siccome non vi amate abbastanza, c'è un blocco! È come se la vostra mente, la vostra non 
accettazione e la non consapevolezza della vostra stessa realtà chiudessero delle piccole porte, e per 
questo non potete più accedere all'Amore immenso del vostro Divino. L'Amore non può scendere 
fino alla vostra coscienza umana, nella vostra materia di terza dimensione. 

Potete rigenerarvi continuamente grazie alla Vibrazione Amore. Dovete imparare anche questo! 
Essa vi da una nuova forza, rigenera le vostre cellule, rinforza la vostra stessa energia umana. 

Avete immense possibilità! Ancora una volta, voi le ignorate o le volete ignorare!" 

Potete riprodurre questo testo e darne copie secondo le seguenti condizioni : 

• che non sia tagliato, 
• che non subisca nessuna modifica di contenuto, 
• che fate riferimento al nostro sito  http://ducielalaterre.org 
• che menzionate il nome di Monique Mathieu. 
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Carla Parola 
 

Eclisse 

Messaggio di Marzo 2015 

Quando l’Essere umano entra in Risonanza con un Evento cosmico come l’Eclisse, la 
Luna nuova, l’Equinozio, si prepara a mutare Qualcosa del suo Stato energetico. Chi non 
entra in Risonanza viene “sfiorato” dalle Forze smosse dall’Evento, ma anche questo 
“Sfioramento” apporta Mutamenti che funzioneranno come apripista per future ulteriori 
Acquisizioni energetiche. Chi invece entra in Risonanza e vive l’evento con 
Consapevolezza, senza Superstizione ma conscio che ciò che avviene in Alto avviene 
anche in Basso (Ermete Trismegisto), radica in sé un marcato Cambiamento. Essere 
consapevoli dell’Evento e prepararsi a viverlo come Opportunità che la Vita offre, 
induce un’Apertura energetica notevole e permette alle Forze che si liberano attraverso 
l’Evento di “investire” il Singolo fin nella più recondita Cellula. 

Il Risultato è avvertibile senza Ombra di Dubbio, perché le potenti Forze che agiscono 
sull’Individuo stimolano l’Energia a “potenziare” e ad “esibire” la Parte positiva 
lasciando silente quella Negativa. Ecco quindi affiorare la Capacità di andare verso 
l’Altro senza Astio o Malevolenza, ecco accentuarsi la “Voglia” di collaborare, di 
interagire con le Situazioni e gli Altri senza attivare le difese suggerite dalla Diffidenza e 
dalla Paura di essere sopraffatti. Il Sole si oscura ma… torna a risplendere come Prima. Il 
Buio è solamente una Pausa, un Intervallo temporale. Con il Ritorno alla “Normalità” 
tutto si stabilizza, ma la Luce – nuovamente padrona del Campo – è più forte, più 
penetrante di prima, poiché Noi siamo entrati in Risonanza con l’Evento. Il Timore del 
Buio fa sì che si apprezzi di più il ritorno alla Luce e, anche se per Noi si tratta di un 
Meccanismo scontato, non per questo possiamo esimerci dal rimanere stupiti: nel 
Cosmo tutto è perfetto. 
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ISPIRAZIONE 
  

di Clarissa Pinkola Estes 

Amici miei, non smarrite il cuore. Noi siamo stati fatti per questi tempi. Ultimamente ho 
sentito che molti sono profondamente confusi, e con ragione. Sono preoccupati per le vicende 
del nostro mondo di oggi. Sono tempi, i nostri, di stupori quotidiani e di rabbia spesso 
giustificata per il degrado ultimo di ciò che maggiormente sta a cuore alle persone civili e 
idealiste. 
 
Avete ragione nelle vostre valutazioni. Il prestigio e la presunzione alle quali alcuni si sono 
ispirati nell’approvare atti efferati contro bambini, vecchi, la gente semplice, i poveri, gli 
indifesi, i bisognosi, toglie il fiato. Nonostante ciò, vi sollecito, vi chiedo, vi domando per 
favore di non inaridire lo spirito piangendo questi tempi difficili. Soprattutto non perdete la 
speranza. Specialmente perchè siamo stati fatti per questi tempi. Sì. Per anni abbiamo 
imparato, praticato, ci siamo allenati proprio in attesa d’incontrarci esattamente sul campo di 
questo impegno … 
 
Sono cresciuta nella zona dei Grandi Laghi e so riconoscere una barca capace di tenere il mare 
quando ne vedo una. In quanto ad anime risvegliate, in acqua non ci sono mai state barche più 
capaci  di quanto ce ne siano ora nel mondo. E sono tutte molto ben equipaggiate e capaci di 
inviarsi segnali l’un l’altra come mai nella storia dell’umanità … Guardate oltre la prua, ci 
sono milioni di barche di anime virtuose con voi in acqua. Anche se la vostra superficie è 
sferzata da ogni onda in questa tempestosa agitazione, vi assicuro che le lunghe assi di legno 
che compongono il vostro scafo provengono da una foresta più grande. E’ risaputo che il legno 
ben venato tiene testa alle tempeste, resiste, regge e avanza nonostante tutto. 
 
In ogni periodo buio c’è la tendenza a perdersi d’animo per quanto è sbagliato o non guarito 
nel mondo. Non focalizzatevi su questo. C’è anche la tendenza a indebolirsi indugiando su ciò 
che è fuori dalla propria portata, su ciò che non può ancora esserci. Non focalizzatevi lì. 
Questo è mancare il vento e non alzare le vele. Noi siamo necessari, ecco tutto quello che 
possiamo sapere ora.  Ed anche se incontriamo resistenza, più sarà così più incontreremo 
grandi anime che ci saluteranno, ameranno e guideranno, e le riconosceremo quando 
compariranno. Non avevate detto di credere? Non avevate detto di ascoltare una voce più 
grande? Non avevate chiesto la grazia? Non vi ricordate che essere nella grazia significa 
sottomettersi a una voce più grande? … 
 
Il nostro compito non è quello di fermare il mondo intero tutto in una volta, ma quello di 
prodigarsi per migliorare la parte del mondo nel nostro raggio d’azione. Ogni piccola e 
pacifica cosa che un’anima può fare per aiutare un’altra anima, per assistere una parte di 
questo povero mondo sofferente, sarà d’immenso aiuto. Non ci è dato sapere quale sarà 
l’azione o chi farà in modo che la massa critica penda verso il bene durevole. Ciò di cui c’è 
bisogno per un cambiamento sostanziale è una miriade di azioni, aggiungendo, aggiungendo 
ancora, aggiungendo di più, in continuazione. Sappiamo che non tocca a “tutti sulla Terra” 
portare giustizia e pace, ma solamente a un piccolo e determinato gruppo che non si arrenderà 
alla prima, alla seconda, o alla centesima raffica di vento. 
 
Una delle azioni più rasserenanti e potenti che potete fare per intervenire in un mondo in 
tempesta è stare in piedi e mostrare la vostra anima. Un’anima sul ponte nei momenti bui 
risplende come l’oro. La luce dell’anima lancia scintille, emette bagliori, fa segnali di fuoco, 
attizza ciò che è appropriato. Mostrare il faro dell’anima in tempi oscuri come questi – essere 
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tenaci e mostrare compassione verso gli altri – sono entrambe azioni di immenso ardimento e 
grandissima necessità. Le anime angosciate prendono luce dalle altre anime che sono 
completamente accese e che la mostrano spontaneamente. Se volete calmare il tumulto, questa 
è una delle cose più potenti che potete fare. 
 
Ci sarà sempre un momento in cui vi sentirete scoraggiati. Io stessa ho provato lo 
scoraggiamento molte volte nella vita, ma non gli tengo il posto, non lo prendo in 
considerazione. Non gli permetto di mangiare nel mio piatto. Il motivo è questo: fin nelle ossa 
so una cosa, come la sapete voi. Ed è che non ci può essere disperazione quando ricordate il 
perché siete venuti sulla Terra, di chi siete al servizio e chi vi ha mandato qui. Le buone parole 
che diciamo e le buone azioni che facciamo non sono nostre: sono parole e azioni dell’Uno che 
ci ha portati qui. Con questo spirito, spero che scriverete questo sulla vostra parete: “ Una 
grande nave ormeggiata nel porto è indubbiamente al sicuro. Ma non è per questo che le grandi 
navi sono state costruite”. 
 
Che questo vi giunga con molto amore e con la preghiera di ricordare da chi voi venite e 
perché siete venuti su questa bellissima e necessaria Terra. 
 
Clarissa Pinkola Estes, Ph.D. 

Autrice del best seller  Donne che corrono coi Lupi 

 

Estratto dal sito: www.huna.org 

Traduzione a cura di * Paola * per www.stazioneceleste.it 
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Il diario della Porta del Leone 

Informazioni sulle energie planetarie che vanno dal 23 luglio al 21 agosto 

2017 

 di Celia Fenn 

 4 agosto: La prossima Luna Piena, Eclissi Lunare e Porta del Leone. 

Nei giorni scorsi l'energia è andata aumentando d'intensità, mentre ci 

avviamo verso una serie di cambiamenti cosmici che avranno un grande 

effetto sulla nostra vita e sul Pianeta. 

L'energia della Luna Piena crea sempre dei potenti impulsi magnetici che 

possono influenzare esseri empatici e sensibili. Le persone sensibili 

avranno sentito queste ondate e cambiamenti mentre la Luna cresce fino 

a essere Piena in Acquario con il Sole in Leone. Potreste anche aver 

avvertito le accelerazioni del Portale Temporale, sfociate in sintomi fisici 

come estrema stanchezza, ansia, sonno disturbato, sogni intensi e caotici 

e non sentirsi bene e fuori equilibrio in generale. Queste ondate di 

energia vengono sentite a un profondo livello cellulare, perciò il corpo è 

sottoposto a un notevole stress mentre cerca di mantenere il proprio 

equilibrio nello scompiglio. Possiamo aiutare questo processo rimanendo 

focalizzati ed equilibrati, mantenendo l'armonia e la pace interiori. 

In questo momento ci sono tante persone che si sentono fuori equilibrio e 

stressate, quindi cercano dei modi per giustificare il modo in cui si 

sentono. Spesso, questo assume la forma dell'aggressività e la ricerca di 

drammi e conflitti. Quindi, mentre ci concentriamo sulla pace interiore, è 

bene anche essere consapevoli di non lasciarsi "agganciare" nel conflitto e 

nei drammi che esaurirebbero la vostra energia e creerebbero squilibri 

anche più profondi nel vostro campo e firma energetica. Questo è il 

momento di mantenere la propria firma energetica in una frequenza 

elevata e in una vibrazione serena. 

L'Eclissi parziale di lunedì (7 agosto) enfatizzerà il rilascio dei vecchi 

schemi mantenuti in profondità all'interno del Collettivo e la loro 

sostituzione con Nuovi Codici di Luce e Tempo. Perciò, mentre l'energia 
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cresce, possiamo aspettarci altra tensione che richiederà una 

focalizzazione ancor più profonda sulla pace e l'equilibrio interiori. 

Martedì (8/8) la Porta del Leone sarà il momento cruciale di queste 

ondate d'energia, quando ci troveremo all'interno del Portale e 

sperimenteremo il nostro Sé Infinito mentre si connette con il nostro Sé 

Temporale e dà il via a un nuovo ciclo di esperienza e crescita. Sarà un 

momento come un'esplosione di fuoco e luce dal Diamante Galattico che è 

il Grande Sole Centrale. Noi sperimentiamo noi stessi all'interno del 

Tempo e dello Spazio Sacri come Tessitori di Luce e Creatori del nostro 

stesso Destino sia nella nostra vita e, collettivamente, all'interno della 

nostra Realtà Planetaria e Galattica. 

Originale in inglese: http://www.starchildglobal.com/channels-and-articles/the-lions-gate-diary/  

Tradotto da Susanna Angela per Stazione Celeste 
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URIEL 

www.ilcamminoversolaliberta.it 
 

 

MESSAGGI  DI LUGLIOMESSAGGI  DI LUGLIOMESSAGGI  DI LUGLIOMESSAGGI  DI LUGLIO    
 

 03/07/201703/07/201703/07/201703/07/2017 

  
Cari Figli, vi esorto entrare nel silenzio interiore. 

 
In questo momento il silenzio interiore è il riconoscimento della vostra essenza anima 

che si sta risvegliando e percependo lungo la strada. 
  

Il silenzio vi staccherà dal frastuono dell'ambiente intorno e vi riporterà ad essere 
pienamente partecipi del cambiamento che sta avvenendo. 

  
Occorrono attimi nei quali vi concedete di fermarvi, attimi di confronto con Voi stessi 

nel volervi bene, nel ringraziarvi per tutto quello che fate per andare oltre il passato che 
frena e non concede tregua. 

  
Considerate l'esperienza della vita un insegnamento per evolvere percependovi esseri 
che stanno camminando con la terra nell'ascendere verso un'energia superiore che sta 

rischiarando ogni parte d'ombra. 
  

Credere e aver fede in Voi stessi, attingendo dal vostro cuore la forza necessaria per 
andare, vi farà sentire diversi, nuovi, colmi di luce e vigore. 

  
La luce che sta scendendo fatela penetrare dentro di Voi instaurando una connessione 

vibratoria e continua con l'Universo. 
  

L'Universo sia parte di Voi e la sua luce inondi la vostra anima cospargendola d'Amore 
Infinito. Un Amore che tutto contiene e nulla esclude. 

  
Cari Figli nel silenzio interiore riconoscerete l'Io Sono che dimora in Voi e vi sentirete 

pienamente partecipi dell'Evoluzione in Atto. 
  

Arcangelo Uriel 
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10/07/201710/07/201710/07/201710/07/2017 

  
Avanzate entrando sempre più nel silenzio interiore e portate luce e vigore al cuore. 

 
Aprite il cuore al principio libertà nell'esprimervi e fare scelte importanti che diano un 

tocco di novità alle vostre esistenze. 
 

È la libertà che in questo momento dovete tenere in evidenza. 
 

Libertà da ogni costrizione esterna che vi lega e vi impedisce di andare oltre. 
 

Attivate lo spirito di coscienza che è parte della vostra essenza anima. 
 

Ricordate a voi stessi che siete all'interno del Risveglio e ringraziate la vostra anima che 
si è riconosciuta essere parte del Piano Divino. 

  
Arcangelo Uriel 

  
  

19/07/201719/07/201719/07/201719/07/2017 

  
Il riflesso di questo momento fa trasparire l'ansia all'interno del cuore. 

 

Ansia quale emotività che si esprime nella nostalgia verso la fonte di provenienza. 

 

È la vostra anima che anela ritornare nel momento che si è riconosciuta all'interno del 

suo silenzio percependo il ricordo della discesa in un corpo. 

 

Nel tempo tutto si chiarirà e risplenderà alla luce del sole per riportarvi all'inizio del 

vostro percorso come esperienza di vita. 

 

La luce evidenzierà ogni parte d'ombra e nella scelta di andare oltre ritroverete la vostra 

essenza e chiuderete ogni cerchio sospeso apportando trasparenza e dinamicità alle 

vostre esistenze. 

  

Arcangelo Uriel 
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25/07/201725/07/201725/07/201725/07/2017 

  
La luce di questo giorno entri nei vostri cuori inondando l'anima di una vibrazione 

particolare che vi riporti all'Io Sono credendo in Voi stessi che tutto avete dentro. 

 

Ritrovando Voi stessi ritroverete la vostra essenza anima e riscoprirete parti di Voi che 

ancora non conoscete. 

 

Riportando la fiducia in Voi vi staccherete da ogni vincolo che vi incatena e ritroverete 

una nuova visione della realtà. 

 

Realtà quale re principio regale del cuore all'interno dell'età che state sperimentando per 

evolvere e risvegliarvi a nuova vita. 

  

Arcangelo Uriel 
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Potere del Cuore Sacro: per AMORE del Sé 

Di LAUREN – 25 luglio 2017 

  

Nello schema delle cose, Luglio è stato un importantissimo mese di 

transizione tra le energie di purificazione Pentecostali di Giugno e le 

imminenti energie delle eclissi di Agosto. Per certi versi, può averci dato la 

sensazione di uscire a tentoni da un lungo e buio corridoio sotterraneo, che 

ci ha impedito, quasi totalmente, di vedere al di fuori della nostra 

elaborazione personale. Ma la marea sta cambiando di nuovo e, finalmente, 

stiamo cominciando a cogliere qualche sprazzo di dove siamo stati, perché e 

a cosa è servita tutta questa lotta. 

Con Marte e il Sole entrambi nel regno emozionale del Cancro per tutto il 

mese, siamo stati invitati a un’immersione davvero profonda, giù, fino al 

cuore delle nostre cellule, di noi stessi, il tutto in preparazione ai prossimi 

vigorosi eventi celesti dell’anno: un’eclissi parziale di luna, il 7 Agosto, la 

Porta del Leone, l’8 Agosto e la tanto attesa eclissi totale di sole, il 21 

Agosto; tutti eventi che si verificano nel Leone dal Cuore Potente. 

Recentemente, mentre eravamo intenti a scavare nelle nostre 

fondamenta/gestivamo le questioni ancora rimanenti, stavamo anche 

assimilando, simultaneamente, le frequenze nuove/più elevate, iniziate dal 

portale del solstizio di Giugno. Quelle onde solari, volte ad alterare il DNA, 

hanno portato la vibrazione universale a stordirci… di nuovo, in 

preparazione agli eventi di Agosto… e tutti abbiamo avvertito il bruciore, in 

modi forse anche difficili, ma che ci hanno spinto con fervore a entrare in 

un’esperienza di vita più ampia. 

Queste energie decisamente più forti/pure diventeranno il “nuovo normale” 

e, come sempre, siamo noi a doverci adeguare, ci dobbiamo adeguare e 

allineare con le frequenze, elevando la nostra frequenza personale e 

biologica… il che si riduce sempre al doversi liberare di altra inautenticità, 
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di altre tossine mentali, emotive e fisiche, in modo da aumentare la nostra 

vibrazione/tasso vibratorio. 

Fino a che punto siamo riusciti a de-densificare la prima metà dell’anno, 

stabilirà la quantità di liberazione che ci attende nella parte restante, 

specialmente grazie a questa particolare stagione di eclissi e al sempre 

rinvigorente cancello dell’8:8. 

Per chi si chiedesse quando queste energie si “attenueranno”, ricordate che 

il processo evolutivo è continuo e che le energie non diminuiscono mai, ma 

costringono noi ad accelerare. Vale a dire, l’unica maniera è attraversarle, il 

che significa un costante processo di raffinazione personale… di 

sintonizzazione/ri-sintonizzazione… trovare la nuova lunghezza d’onda e  

lasciar perdere tutto ciò che non è più in allineamento con questa frequenza 

nuova/più elevata. Ma, una volta che lo facciamo, una volta che 

alleggeriamo il carico, che integriamo e ci acclimatiamo, riprendiamo ad 

andare… e in maniera sempre migliore, più pura, più luminosa, più 

soddisfacente e più viva creativamente. 

Dato che la spinta del solstizio è stata vigorosa, molti sono stati gettati in 

una centrifuga di purificazione decisamente potente, costretti a 

un’eliminazione dopo l’altra… a un programma dopo l’altro di attenta 

“spennatura”, allo scopo di sradicare gli aspetti ormai obsoleti. Eliminare 

quelle parti di noi/dei nostri schemi/dei nostri comportamenti che non ci 

servono più, per poter raffinare le nostre espressioni di energia, può 

sembrare uno scrupolo eccessivo, ma è essenziale per raggiungere il massimo 

equilibrio per l’ascensione personale… cioè, il motivo per cui siamo qui.  

Le frequenze di DIO, adesso sono tra noi ed esigono che ci liberiamo della 

nostra identificazione con ogni cosa, in modo da fonderci con TUTTE le 

cose. È stato un ingresso un po’ disorientante nei mesi dell’estate/inverno… 

MA tutto l’arrendersi, tutto il lasciar andare (persino quelle cose che sono 

parte intrinseca del nostro piano divino) è/è stato per questo entusiasmante 

passaggio in arrivo, che vuole chiudere definitivamente col passato, in modo 

che possiamo entrare completamente nell’ADESSO.  
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Per coloro che sono pronti a “completare la serie di attivazione della 

propria Merkabah”: non ci è permesso portare con noi, attraverso le eclissi, 

alcuna parte dell’identità che avevamo creato per noi stessi nella dualità, 

dato che gran parte di quel viaggio si fondava sul nostro lavoro e/o servizio 

karmico per il risveglio planetario/spirituale.  

Sì, è stato un periodo straordinario di svuotamento e può essere 

sconvolgente vedere la nostra forza vitale, la motivazione, l’ispirazione 

creativa e le nostre risorse che si riducono, ma il nostro 

obiettivo/scopo/desiderio si sta semplicemente trasferendo in una nuova 

cornice, mentre tutti i nostri circuiti vengono letteralmente reindirizzati su 

un nuovo sistema. 

Se vi sentite soffocare, probabilmente è per questo. Stiamo ancora 

ripescando gli ultimi resti del passato dal fondale delle nostre vite nella 

dualità, perché, durante Giugno e Luglio, sono state create delle nuove 

scelte (linea temporale) con cui allineare le nostre realtà risonanti… scelte 

che determineranno il modo in cui vivremo le eclissi e dove queste ci 

porteranno ad atterrare. Come sempre, il nuovo panorama non potrà 

rivelarsi (e non lo farà) finché/a meno che noi non gli facciamo spazio. Se 

riuscite a mantenere la fede (rifiutate di reagire/cedere energia alle 

circostanze sgradevoli), presto appariranno porte là dove prima non ce 

n’erano. 

Ci attende un passaggio decisamente incredibile, per quanto indescrivibile… 

un passaggio che spingerà il cuor di leone dentro di noi a sorgere, guidarci, 

rinvigorirci e liberarci attraverso quella che viene definita dal concilio 

galattico una serie di “eventi cosmici indimenticabili”. 

Quindi, spegnete la testa, ACCENDETE il cuore e… godetevi la corsa! 

Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste 
Originale in inglese:  

https://thinkwithyourheart.com/31801/sacred-heart-power-for-the-love-of-self/ 
 
 
 


